

Transcripción audio Mauricio Peralta

Buenos días para todos los ibaguereños, especialmente para todos los usuarios de la empresa IBAL. Hoy, viernes 9 de agosto de 2024, quiero compartir con ustedes que nuestras bocatomas y plantas de tratamiento se encuentran trabajando a su máxima capacidad.

Ya realizamos todos los protocolos de regulación hidráulica y no tenemos daños en nuestra red matriz de (0:18) distribución hasta el momento.

Además, quiero informarles que seguimos trabajando en la calle 24 con el manual de aproximación para hacer el arreglo definitivo del colector de El Sillón ubicado en la calle 24 con avenida Ferrocarril. Además, que las maniobras que se realizaron en el sector de Diana Myladi y El Salado salieron de manera exitosa, pudiendo hacer el cambio de un tramo de 14 pulgadas para generar la pavimentación de este sector.

En el momento, los invitamos a reportar las novedades del servicio en la línea 313-393-1214. Por favor, recuerden que es una línea WhatsApp y habría que dejar nombre, matrícula, dirección y tipo de afectación. Recuerden como siempre, IBALContigo.